



FLORECE COMERCIO. Saigón, abril 28. (AP). Dos años después que el ejército norvietnamita tomó Saigón, continúa creciendo el comercio callejero, en el que se vende variedad de artículos, desde mantas del ejército norteamericano hasta modernos aparatos estereofónicos y grabadoras.

Preocupa indiferencia de E. U. sobre ayuda al Tercer Mundo

La Haya, abril 28. (UPI). El ministro de Hacienda, Wim Duisenberg, dijo que se sentía profundamente turbado por la indiferencia a la ayuda económica a los países en desarrollo demostrada por los delegados estadounidenses y de otras naciones en la conferencia de Bilderberg. Según una nota exclusiva del diario socialista "Het Vrijje", Duisenberg en que algunos de los participantes en la conferencia incluso pusieron en duda la ayuda para combatir la hambruna en los países menos privilegiados. La conferencia de Bilderberg, una reunión privada de prominentes líderes occidentales, se realizó la semana pasada en Torquay (Inglaterra).

Duisenberg expresó que la actitud que parece prevalecer acerca de la ayuda para el desarrollo es: "¿Qué recibiremos a cambio?" "Debemos abrir nuestras fronteras a los productos del Tercer Mundo y al mismo tiempo ayudar

Pasa a la página 62

Nuevo plan en la India para resolver crisis demográfica

Nueva Delhi, abril 28. (AP). (Por Paul Chutkow). El nuevo gobierno indio anunció hoy el programa con que buscaría resolver la crisis de población del país sin tener que recurrir a la esterilización obligatoria. El nuevo programa de planificación familiar ofrece a las parejas servicios gubernamentales gratuitos y otros incentivos, para que limiten voluntariamente el número de sus hijos mediante los métodos tradicionales de contracepción. El primer ministro Morarji Desai aseguró personalmente a los 620 millones de habitantes de la nación que el nuevo plan no hará uso de ningún método coerci-

tivo para impedir que la población del país crezca al ritmo de 13 millones de habitantes al año, o sea la totalidad de la población de Australia. "La política del gobierno es po-

Pasa a la página 40

Mundo atraviesa segunda fase de crisis petrolera, indican

Washington, abril 28 (AP). El ministro de Finanzas del Brasil, Mario H. Simmonsen, dijo que el mundo atraviesa "la segunda fase de la crisis petrolera. La crisis permanente". En una entrevista con el diario "Washington Star", Simmonsen expresó que la bonanza económica de las naciones de la OPEP conlleva la existencia de déficits comerciales en las naciones compradoras de petróleo. "Las naciones de la OPEP", dijo, "tienen un superávit actual de unos 40.000 millones de dólares, lo cual no tiene visos de reducirse dada la escasa capacidad de expansión de importación que tienen sus economías. De

suerte que alguien va a tener déficit". El ministro brasileño dijo que el problema del desequilibrio comercial permanente se solucionaría si las naciones en déficit pu-

Pasa a la página 58

Reacción por acuerdo pesquero E.U. y Cuba

Miami, abril 28. (AP). El acuerdo entre Estados Unidos y Cuba sobre derechos de pesca tuvo hoy una cautelosa reacción entre la comunidad de cubanos en el exilio y suscitó protestas entre autoridades. El acuerdo anunciado hoy establece límites marítimos preliminares entre los dos países y permite a los pescadores cubanos tomar excesos de pesca dentro del límite de las 200 millas de la costa norteamericana. Esos excesos de pesca son la diferencia entre la pesca máxima permitida y la que recogen los pescadores norteamericanos. Si los pescadores norteamericanos no llegan al li-

mite, se permite a los pescadores extranjeros hacerlo en las aguas. Pero dado que sólo 90 millas separan ambas naciones en determinado punto, se respetan ya ciertos límites. "No espero que pescadores cubanos se aventuren dentro de 45 millas de los Estados Unidos o que pescadores norteamericanos operen a igual distancia de Cuba", dijo Bob Jones, director ejecutivo de Southeastern Fisheries, un grupo de cabildo.

Encuesta

Una encuesta en la comunidad exiliada cubana. Pasa a la página 62

Avance modesto en mercado de valores

Nueva York, abril 28 (AP). El Mercado de Valores prosiguió hoy su tendencia de la víspera con un avance modesto. Las transacciones fueron moderadas.

Pasa a la página 35

España reprocha a E. U. medida proteccionista en exportación

Nueva York, abril 28. (UPI). El presidente del gobierno español, Adolfo Suárez, reprochó hoy a los Estados Unidos las medidas proteccionistas que afectan las exportaciones españolas a este país y ofreció España a las empresas norteamericanas como base para expandir sus operaciones en la América Latina. Suárez, que llegó ayer a Nueva York en una corta gira por países latinoamericanos, se entrevistará mañana en Washington con el presidente Jimmy Carter en la primera reunión que hayan mantenido nunca un jefe del gobierno político de España y un primer mandatario de los Estados Unidos. El gobernante español, quien subrayó la importancia del creci-

miento económico de su país para mantener el equilibrio social y ayudar a su nación en la transición hacia formas de gobierno democráticas tras el largo período del generalísimo Francisco Franco, manifestó también que debe corregirse el gran desequilibrio de la importación del creci-

Pasa a la página 30

Demócratas deciden solicitar apoyo comunista en Italia

Roma, abril 28. (AP). (Por Hilmi Toros). En un significativo cambio de actitud los demócratas cristianos han decidido solicitar abiertamente el apoyo comunista para un programa gubernamental encaminado a remediar los males económicos y sociales de la nación. Pero el partido democristiano, que ha gobernado a Italia desde las primeras elecciones de postguerra, se mantuvo incólume contra la participación formal de los comunistas en el gobierno. El partido anunció el cambio de estrategia tras una reunión de dirigentes efectuada anoche. El secretario del partido, Benigno Zaccagnini, fue autorizado para discutir con los comunistas y otros partidos el nuevo plan económico social, que equivaldría a un programa nacional de emergencia. Los demócratas cristianos, que

obtuvieron un 39 por ciento de los votos en los comicios nacionales de junio pasado, se habían opuesto a toda colaboración con el Partido Comunista desde que éste fue marginado de los gobiernos de Unidad Nacional inmediatamente después de la Segunda Guerra Mundial. Pero el partido de gobierno se vio obligado a aceptar el apoyo tácito del PCI luego que éste ob-

Pasa a la página 35



ELEGANCIA. Nueva York, 28 de abril. (AP). Modelo de temporada de Calvin Klein, en Nueva York.



HUELGA EN PARIS. París, abril 28. (AP). Una huelga de la Confederación de Trabajadores, dirigida por los comunistas, y la izquierdista confederación francesa de trabajadores democráticos, ocasionó hoy grandes embotellamientos de tránsito en París.